



Presidencia de la República
Ayuda Memoria
REUNIÓN CON COSEP
(Apoyo a Ley de Carrera Judicial)

Fecha: 24 de marzo de 2004.
Hora: 14:40-15:15
Lugar: Despacho Presidencial.

Participan por COSEP:

Alfredo Cuadra, Deyanira Argüello, Roberto Atha, Martín Vargas, Werner Ahlers y Frank Vanini.

Acompañan al Presidente:

Julio Vega, Avil Ramírez, Frank Arana y Lincoln Escobar

Alfredo Cuadra informa que por unanimidad la directiva del COSEP decidió apoyo decidido al Gobierno en sus esfuerzos por una Ley de Carrera Judicial

El Presidente Bolaños agradece a los directivos del COSEP las muestras de respaldo y manifiesta su voluntad de continuar haciendo los esfuerzos con el respaldo de la Sociedad Civil. Sin embargo, aclara que el dictamen de ley de mayoría no lo convence porque no diferencian la administración de justicia con la del sistema, cambiando así uno de los ejes fundamentales de la propuesta enviada por el Ejecutivo a la A.N.. Por tal motivo, el dictamen se aprobará mañana en lo general y posteriormente se procurará hacer los cambios requeridos a través de mociones en lo particular. Recuerda que además están otras leyes de suma importancia como la interpretación de la Ley de 1913 y la reforma al PGR (que se envió con carácter de urgencia). Comenta que tanto el FSLN como Arnoldo Alemán están queriendo chantajear al Gobierno con el tema de los Delitos Electorales. Sobre la huelga de jueces informa que por ser ilegal dará instrucciones al Ministro de Trabajo que tome cartas en el asunto y de ser necesario instruirá al MHCP para que les deduzcan del salario los días que no laboren.

Frank Arana sugiere al COSEP que en la conferencia de prensa que darán a continuación se pronuncien en contra de la huelga de Jueces.

Julio Vega informa que hoy se rompió quórum en la A.N. porque los Diputados del PLC se han dividido entre quienes desean cumplir el orden de la agenda legislativa acordada y los que quieren invertir el orden exigiendo que primero se apruebe la Ley de Carrera Judicial y luego la reforma al PGR. Considera que no fue por mala intención de los Diputados sino por ignorancia

los cambios que en el Dictamen sufrió la iniciativa de la Ley de Carrera Judicial que envió el Ejecutivo a la A.N.

Los directivos del COSEP afirman que en la conferencia de prensa van a mencionar la importancia de la aprobación de varias leyes y la aprobación de la Ley de Carrera Judicial en lo general, pero aclarando la necesidad de separar la parte administrativa. También van a demandar poner un alto al chantaje al Gobierno.

Finalmente, el Presidente Bolaños sugiere a los empresarios que aprovechando la visita del Presidente Fox se aborde el tema de la agilización del comercio entre ambos países, ya que se ha visto obstaculizado (carne y frijoles) por parte de México.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente